

◆ヨイショー(^^♪

毎年のことだが、我が家では年末になると大掃除、餅つき、年越し蕎麦作りが定番である。

その中心にはいつも祖母がるのだが、高齢のため年々作業に携わる時間が減少してきている。

特に、餅つきと蕎麦作りにおいては手作りなもので、祖母や母親の存在がテカい！

ちなみに、祖母や母親の態度もテカい(笑)。こき使われてます“(-”“-)”

餅つきは、もち米を蒸し、木臼で叩いてのばしていく…

決して意識はしていないが、疲れれば疲れるほど“ヨイショ”の掛け声が…

全くを持って威勢のいい掛け声ではなく、どちらかといえば悲鳴に近い掛け声です。

これは蕎麦作りにおいても同様で、そば粉を使って生地を練り、伸ばした生地を折り重ねて麺の大きさに切っていくのですが、この生地練りが大変(-_-;)

ここでも、やはり悲鳴に近い“ヨイショ”を連呼してしまう自分が(笑)

そうは言ひながらも、ここで手を抜くと喉ごしが全然変わるので、いつも魂込めてます！

しかし、今年はついに…念願だった「餅つき機」を購入!!

これで餅つき部門においての負担が減ると思うと嬉しくて(#^.^#)

今年の年末は“ヨイショ”の掛け声が減りそうです。